

54 104050

Ier OCTOBRE 1954 .-

SAINT MICHEL S/MEURTHE .(88)  
oooooooooooooooooooooooooooo

Heure : entre 20 h 30 et 20 h 45

M. Paul CLOAREC, âgé de 34 ans, maçon à l'entreprise de travaux publics Charles Burghart, à St Dié, et domicilié au hameau de Saudeeray à St Michel s/Meurthe, venait de se coucher, lorsqu'il fut brusquement appelé par son voisin, M. René MATHIS, époux de l'institutrice du hameau, née Marguerite Dieudonné.

M. René MATHIS venait d'apercevoir, dans le ciel sombre, un de ces engins lumineux qu'on a pris contume d'appeler des S.V. C'était la 3ème fois, consécutibe, sensiblement à la ~~MÊME~~ même heure, que M. René MATHIS rentrait de donner des soins à ses bêtes, apercevait l'engin lumineux, et, craignant d'être pris pour un visionnaire, il tenait à avoir auprès de lui un témoin.

Ainsi les deux hommes purent regarder pendant 5 à 6 minutes, l'engin évoluer vers LA VOIVRE, haut dans le ciel.

" On aurait cru, nous a confié M. Paul CLOAREC une forme allongée, ovale, lançant des lueurs blanches très vives, qui clignotaient. C'était comme si un ouvrier avait fait de la soudure à l'arc électrique. Mais la soucoupe se déplaçait, se dirigeant vers le NORD, où elle finit pas disparaître. Elle ne faisait pas le moindre bruit. M. Paul CLOAREC est décidé à guetter le phénomène chaque soir.

" LIBERTE DE L'EST " 4 OCTOBRE 1954.

(envoi de M. DUQUESNOY)